

Des benjamins aux vétérans, tous ont pu apprécier le parcours varié mais sélectif qui a été proposé aux coureurs ce dimanche 7 février. Sous la grisaille et le froid, près d'une centaine d'ustiens a participé aux Régionaux de cross, rivalisant d'ingéniosité pour ne pas laisser définitivement leurs chaussures dans la boue.

3 titres de champion régional empochés par les juniors



Myriam DEBAB domine toute la course et gagne avec une confortable avance de 39" sur la 2ème.

Morgan FLINOIS s'impose et remporte très facilement la course.

il faut préciser que ces deux athlètes sont juniors 1ère année

Les Juniors se classent 1er par équipe

D'autres athlètes se sont brillamment comportés : Constance DEVILLERS termine 2ème du cross long et Philippe Plancke prend la 3ème place chez les vétérans



7 Podiums par équipes

4 premières places : cross court féminin - cross long féminin - junior masculin

cross long masculin

2 deuxièmes places : minimes filles - cadets

1 troisième place : vétérans

une mention particulière pour les féminines du cross long

qui totalisent 12 points (1ère - 2ème - 4ème - 5ème)

Nous retrouverons nos meilleure équipes et individuels lors des Interrégionaux de cross à Leffrincoucke le 21 février

[les photos](#) [tous les resultats](#)